

IV. ACTIVIDADES RELACIONADAS CON EL CES CV

A lo largo de los meses de abril y mayo el CES CV ha venido celebrando diversas reuniones de los Grupos de Trabajo I, II y III constituidos para la elaboración de la *Memoria del CES CV sobre la situación socioeconómica y laboral de la Comunitat Valenciana 2024,* la cual ha de ser aprobada y elevada al Gobierno Valenciano dentro de los cinco primeros meses del año, de conformidad con el art. 4.6 de la Ley 1/2014, de 28 de febrero, de la Generalitat, del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana.

* * * * * *

Día 9 de mayo de 2025. Asistencia del presidente del CES CV, Fernando Móner Romero, a *los actos conmemorativos del Día de Europa,* organizados por la Conselleria d'Agricultura, Aigua, Ramaderia i Pesca y l'Agència Valenciana de Foment i Garantia Agrària, celebrados en la sede de la Ciutat Administativa 9 d'Octubre de València.

* * * * * *

Día 9 de mayo de 2025. Asistencia del presidente del CES CV, a la **Asamblea General de la Asociación Empresarial Hotelera y Turística de la Comunitat Valenciana ((HOSBEC),** celebrada en el municipio de Benidorm (Alicante).

* * * * * *

Día 13 de mayo de 2025. Asistencia del presidente del CES CV, al seminario del IVIE "Financiación autonómica y comunidades infrafinanciadas: principales problemas y propuestas de reforma, seminario que fue seguido por streaming y celebrado en horario de mañana.

En sesión vespertina, el presidente del CES CV asistía al **Fórum Jaume I 2038,** celebrado en el Palau de Santa Clara, ubicado en la ciudad de Valencia.



Día 13 de mayo de 2025. Asistencia del vicepresidente del CES CV, Ricardo Miralles Mayor, a la **Conferencia del Club de Encuentro Manuel Broseta impartida por la directora de la Oficina del Parlamento Europeo en España,** D^a María Andrés Marín, y celebrada en el Hotel SH Valencia Palace.

Día 14 de mayo de 2025. Asistencia del presidente del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana al **Acto de conmemoración del Día Internacional de las Familias,** celebrado en el Palau de la Generalitat.

* * * * *

Día 14 de mayo de 2025. Participación del presidente, secretaria, la consejera por parte del Grupo II, Elisa del Río Peris y una delegación del Gabinete Técnico del CES CV en la *reunión de la Red de CES del Arco Mediterráneo con motivo de la próxima Conferencia de las Naciones Unidas sobre los Océanos*, a celebrar en Niza durante el mes de junio.

* * * * * *

Día 20 de mayo de 2025. Asistencia del presidente del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana, al **Acto de Inauguración del XIII Congreso de Comisiones Obreras del País Valencia, CCOO-PV",** celebrado en la feria de Muestras de Valencia.

Día 21 de mayo de 2025. Asistencia del presidente del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana, a la **Jornada "Comunitat Valenciana hacia el futuro",** organizada por el rotativo Europa Press.

Día 23 y 24 de mayo de 2025. Asistencia y participación del presidente del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana, en el **Encuentro anual de**



Consejos Económicos y Sociales Autonómicos y de España, organizado en esta ocasión por el CES de Canarias y celebrado en Las Palmas de Gran Canaria.

* * * * *

Día 27 de mayo de 2025. Asistencia del presidente del CES CV al **acto de presentación del proyecto educativo "Tú Haces Democracia"** celebrado en el Salón de Actos del Instituto de Educación Secundaria Luis Vives de Valencia.

* * * * *

Día 28 de mayo de 2025. Asistencia del presidente del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana al **Fórum Europa Tribuna Mediterránea con el Sr. D. Vicente Martínez Mus, conseller de Medi Ambient, Infraestructures i Territori,** celebrado en el Hotel Las Arenas de Valencia.

Días 29 y 30 de mayo de 2025. Asistencia de una delegación de consejeros del CES CV al *XXXV Congreso Anual AEDTSS "Tiempo de Trabajo y Cambio Climático"*, organizado por la Universitat de València, en colaboración con el Consejo Económico y Social de España y el CES de la Comunitat Valenciana.

* * * * *

Día 29 de mayo de 2025. Reunión extraordinaria de la Junta Directiva del CES CV con la presencia de una delegación de consejeros del CES DE España, encabezada por su presidente, Sr. D. Antón Costas Comesaña, en la que los consejeros y consejeras de los grupos I, II y III del CES CV expusieron un resumen del Informe elaborado por esta Institución con motivo de la repercusión de la DANA del pasado 29 de octubre en la provincia de Valencia.

* * * * * *



Día 30 de mayo de 2025. Celebración sesión plenaria del CES CV cuyo principal punto del Orden de Día fue la *aprobación, por unanimidad, de la "Memoria del CES CV sobre la situación socioeconómica y laboral en la Comunitat Valenciana 2024",* celebrado de manera híbrida, tanto por videoconferencia como en la sede del CES CV en Castelló de la Plana.

* * * * * *

Día 4 de junio de 2025. Reunión de trabajo del presidente junto con el Gabinete Técnico del CES CV con el Sr. D. Manuel Escolano Puig, director de la Oficina de Coordinación e Integración Sociosanitaria, de la Conselleria de Sanitat, celebrada en la sede del CES CV.

Día 6 de junio de 2025. Asistencia del presidente del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana a la **Asamblea General ordinaria de la Federación Valenciana de Empresas Cooperativas de Trabajo Asociado (FEVECTA),** celebrada en el Salón de Actos Gregori Maians del Museo Valenciano de la Ilustración y de la Modernidad (MuVIM), de Valencia.

* * * * * *

Día 9 de junio de 2025. Asistencia del presidente del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana a la **conferencia impartida por el director general del Roig Arena, Sr. D. Víctor Sendra Perea "Roig Arena: un proyecto de ciudad"** celebrada en el Hotel SH València Palace.

Día 10 de junio de 2025. Publicación en el Diari Oficial de la Generalitat Valenciana del *nombramiento de D. Enrique Soto Ripoll como nuevo secretario del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana*, reemplazando a D^a. Ángeles Cuenca García en el cargo, que presentó su renuncia por a petición propia.

* * * * *



Día 10 de junio de 2025. Asistencia del presidente del CES CV al **Congreso Internacional de Innovación en la Participación Ciudadana,** celebrado en el Auditorio y Palacio de congresos de la ciudad de Castelló de la Plana.

* * * * * *

Día 11 de junio de 2025. Sesión plenaria extraordinaria del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana en la que se aprobaron, por unanimidad, el dictamen del CES CV al "Anteproyecto de Ley, de la Generalitat, para la mejora de la Renta Valenciana de Inclusión", y el dictamen del CES CV al "Anteproyecto de Ley de la Generalitat, de disolución del Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Bellas Artes y Profesores de Dibujo de la Comunitat Valenciana". En dicho Pleno se incorporó a su puesto el nuevo secretario del CES CV, Enrique Soto, tras su reciente nombramiento.

Día 12 de junio de 2025. Asistencia del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana al **Acto de Entrega de los "X Premis Faro PortCastelló".**

Día 17 de junio de 2025. Asistencia del presidente del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana, al *Fórum Europa Tribuna Mediterránea con Dª María José Catalá Verdet, alcaldesa de Valencia,* celebrado en el Hotel Las Arenas de Valencia.

Día 19 de junio de 2025. Asistencia del presidente del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana, al **evento organizado por la Confederación Empresarial de la Comunitat Valenciana con motivo de sus Asamblea general,** celebrado en el Hotel Las Arenas de Valencia.



Día 26 de junio de 2025. Asistencia del presidente del CES CV a la **presentación** del Plan Endavant de la Generalitat Valenciana, celebrado en el Palau de la Generalitat. Este Plan busca fortalecer el deporte en la región a través de diversas iniciativas y programas, con un enfoque en el deporte de base y de élite.

Días 2 y 3 de julio de 2025. Asistencia de una delegación del CES CV, encabezado por su presidente junto con consejeros y personal técnico del CES CV, al Encuentro Anual del CES de España con motivo de la presentación de su Memoria sobre la situación socioeconómica y laboral en España y que bajo el título "El futuro es hoy: El cambio tecnológico y su impacto socioeconómico", se celebró en el Salón de Actos de la sede del CES de España en Madrid.

Día 9 de julio de 2025. Recepción y Acto de Entrega al president de la Generalitat de la Memoria del CES CV sobre la situación socioeconómica y laboral de la Comunitat Valenciana 2024, aprobada por el Pleno de esta Institución el pasado 30 de mayo. El acto se celebró en el Palau de la Generalitat, asistiendo al mismo el presidente del CES CV, Fernando Romero, los vicepresidentes Pilar Tarragón y Ricardo Miralles y el secretario del Comité, Enrique Soto Ripoll.

Día 9 de julio de 2025. Asistencia del presidente del CES CV a la **presentación** de la *nueva Carpeta Ciudadana del "Pla Simplifica"*, celebrada en el Palau de la Generalitat.

Día 10 de julio de 2025. **Reunión** del presidente y secretario del CES CV con la **alcaldesa de Valencia**, D^a María José Catalá Verdet.

* * * * * *



Día 14 de julio de 2025. **Reunión** del presidente y secretario del CES CV con la *vicepresidenta primera y consellera de Serveis Socials, Igualtat i Vivenda*, *D*^a Susana Camarero Benítez.

* * * * *

Día 15 de julio de 2025. Reunión de trabajo de la Comisión de Relaciones Laborales, Cooperación y Empleo del CES CV y reunión Institucional del CES CV con la Confederación Empresarial de la Comunitat Valenciana.

Día 17 de julio de 2025. Celebración de la *primera reunión del Tribunal Calificador de los Premios del CES CV para Tesis Doctorales, Convocatoria 2025,* celebrada por videoconferencia. En esta edición se han presentado un total de 79 tesis, las cuales serán objeto de análisis y estudio por parte del Tribunal durante los meses de julio a diciembre: La entrega de los premios está prevista haciéndola coincidir con la última sesión plenaria anual del Comité.

Día 17 de julio de 2025. Asistencia del secretario del CES CV a la **Junta General de Unión de Mutuas,** celebrada en su sede de Castellón de la Plana.

* * * *

Día 17 de julio de 2025. Asistencia del presidente del CES CV, en su condición de miembro, a la **Sesión Plenaria del Consell Valencià d'Univesitats i de Formació Superior,** celebrado por videoconferencia.

* * * *

Día 22 de julio de 2025. Una delegación del CES CV encabezada por su presidente, vicepresidentes y secretario acudieron al **Acto de entrega de la "Memoria del CES CV sobre la situación socioeconómica y laboral de la Comunitat Valenciana 2024"** a la "presidente de Les Corts Valencianes", D^a. María de los Llanos Massó, celebrado en el "Palau dels Borja" de València.



Día 24 de julio de 2025. **Sesión plenaria de manera presencial y por videoconferencia del CES CV** en el que se abordaron como principales puntos del Orden del Día la toma de posesión de los nuevos consejeros del Comité, la ratificación de modificaciones presupuestarias y los pasos a seguir para la firma del Alegato a favor del reconocimiento del modelo agrícola en la Política Agraria Común, elaborado por la Red de Consejos Económicos y Sociales del Arco Mediterráneo.

Día 28 de julio de 2025. **Reunión del presidente y secretario del CES CV con la organización sindical UGT-PV,** entre otros con su secretario general Constantino Calero, celebrada en La Casa del Pueblo de València, sede de esta organización en la capital del Turia.

* * * * *

Día 30 de julio de 2025. Asistencia del secretario general del Comité Econòmic i Social de la Comunitat Valenciana, al *acto de presentación del distintivo creado para las farmacias de la Comunitat Valenciana, "ESPACIO SEGURO DE VIOLENCIA SOBRE LA MUJER",* presidido por la vicepresidenta Primera y Consellera de Serveis Socials, Igualtat i Vivenda, Sra. Susana Camarero, en la sede del Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Castellón de la Plana.